

En el segundo aniver- sario



de la toma de posesión, el Sr. Alcalde dice:

El día 22 del pasado mes de octubre, se cumplió el segundo aniversario de la toma de posesión de nuestro Alcalde, con quien celebramos una entrevista, para que en fecha tan señalada, nos dijera algo en relación con la marcha de los problemas municipales.

Relación de obras realizadas en estos dos últimos años.

—Creo no procede enumerarlas; nuestros convecinos vienen observando las mejoras que se han realizado. Es mucho más lo que queda por hacer.

Realizaciones inmediatas

—Terminadas las que se están ejecutando, muy pronto se iniciarán las del nuevo Matadero. Simultáneamente tenemos en proyecto pavimentaciones de algunas calles, alcantarillados y alumbrados, principalmente mejorar el de las calles de Toledo, Calatrava y Avenida de los Mártires; conseguido esto, tendremos una ciudad bien alumbrada, completándolo con el de otras secundarias.

Urbanismo

—Es nuestro gran problema. Ciudad Real necesita reformas de gran envergadura, pero nuestros presupuestos no nos permiten realizarlas. Se está terminando el Plan de Urbanismo. Este es el primer paso. Se estudian reformas interiores. Todo esto que, nosotros impacientes,